

Résultats Grand Prix Benjamins 67

Dimanche 1 décembre 2024 Vendenheim

Après le Grand Prix Minimes 67 du week-end précédent, l'Espérance 1893 Mulhouse était à nouveau sur le pont dans le Bas-Rhin pour le Grand Prix 67 Benjamins. Trois judokas ont bravé le froid pour affronter des adversaires bas-rhinois, haut-rhinois et mosellans, dans le but de se jauger avant les prochaines échéances.



Honneur aux dames

Première à entrer en compétition, DIAFI Aya en -52 kg. Dans une poule de 4, Aya a connu un début difficile en s'inclinant lors de ses deux premiers combats face à des adversaires plus physiques. Cependant, elle a su se ressaisir et remporter son dernier combat de belle manière, décrochant ainsi une médaille de bronze bien méritée.

NOORI Atash en -30 kg

La journée s'est poursuivie avec NOORI Atash, déterminé à effacer sa déconvenue du tournoi Schuler. Il a livré une performance convaincante, enchaînant les victoires par ippon avec une attitude résolument offensive. Cette détermination l'a conduit jusqu'en finale, où il a retrouvé un adversaire bas-

rhinois qui l'avait déjà battu lors du tournoi précédent. Malgré tous ses efforts, Atash n'a pas réussi à prendre sa revanche. Toutefois, cette médaille d'argent valide les progrès réalisés et offre des perspectives d'amélioration pour les compétitions à venir.

ONDOA NKOA Liam en -42 kg

Enfin, ONDOA NKOA Liam a montré de belles choses dans sa poule, remportant deux victoires par ippon grâce à une domination et une attitude exemplaires. Malheureusement, il a été défait lors du tableau éliminatoire par un adversaire qu'il avait déjà affronté au tournoi Schuler, sans possibilité de repêchage. Malgré cette frustration, Liam tire de précieux enseignements qui contribueront à sa progression.

Bilan de la journée

Avec deux médailles sur trois possibles et une attitude générale très positive, cette journée bas-rhinoise s'inscrit comme une belle réussite pour l'Espérance 1893 Mulhouse.